

GRUPO XV

SOBERBIO ENCUENTRO

Boetticher-Mérida

Los locales, en su mejor partido, arrollaron a su rival

Villaverde. (De nuestro corresponsal, Barbacil Fortea).

Boetticher, 3 (Martínez del Cerro, Segundo y Vázquez); Mérida Industrial, 1 (Soto).

Boetticher: Vega (Paquí); Luis, Nico, López Carrasco; Sotero, Eris; Segundo, Vázquez, Domenech, Tricoli y Martínez del Cerro.

Mérida Industrial: Aguerri; Infante, Manga, Calle; Salva, Pecollin; Macias, Mengual, Soto, Emilio y Quintanilla.

Arbitro: El señor Canales que tuvo una mala actuación. Consintió el juego duro, a veces agresivo del Mérida, alguno de cuyos jugadores debieron calmar sus malos humores en el vestuario. Para colmo de males dio por válido el gol del Mérida conseguido con la mano, falta que señaló el juez de línea y que vio todo el mundo. Se negó rotundamente a consultar al linier. En las bandas, bien los señores Galindo y González Rivera.

INCIDENCIAS:

Como consecuencia de la dureza del equipo emeritense, tuvieron de ser asistidos los locales Domenech y Segundo que permanecieron en la banda durante algunos minutos. En el minuto 66 se lesionó en choque fortuito con una defensa propio el meta local Vega, siendo sustituido por Paquí.

GOLES:

1-0. 19 minutos. Gran jugada de Domenech que centra peligrosamente y Martínez del Cerro impetuoso, hace fallar a la defensa y marca.

2-0. 28 minutos. Otra jugada de Domenech pone el balón a pies de Segundo que marca de durísimo disparo.

3-0. 55 minutos. Falta al borde del área del Mérida que saca Segundo y Vázquez de fuerte y colocado disparo bate a Aguerri.

3-1. 88 minutos. Contraataque del Mérida con centro sobre Paquí y Soto que no puede hacer otra cosa impulsado con la mano a la red, pero que vale.

La mañana se presentó de "perlas" para el aficionado local. Tiempo espléndido y un fuerte rival entente, segundo en la clasificación y goleador por añadidura. El pronóstico se inclinaba por el equipo emeritense a pesar de que el Boetticher parecía recuperado del bache sufrido. Sin embargo bien pronto se vio, que el pronóstico fallaba y de manera rotunda.

Comenzó el Boetticher con un planteamiento básico, en el que Domenech, gran figura del encuentro, se constituyó en motor del equipo, distribuyendo juego desde su posición un tanto retrasada en relación con su puesto teórico. Por otra parte, la movilidad de las líneas locales y la seguridad de su defensa, produjeron en el Mérida un complejo de inferioridad que se patentizó en la actuación del equipo. Mientras el Boetticher brillaba por su juego y efectividad, el Mérida se oscurecía hasta aparecer totalmente desvaído en ocasiones. Ha sido sin duda el mejor encuentro del Boetticher en la temporada, en plenitud física y de juego, lo que ha constituido un auténtico festival futbolístico.

Los comienzos fueron de do-

minio alterno y en los diez primeros minutos se vio que el Mérida Industrial está, por méritos propios, en los lugares altos de la tabla. Exhibió sus excelencias de juego, aunque penetrara poco en el área local. Si añadimos su fortaleza física sacaremos la conclusión de que es un buen equipo.



Sotero, uno de los destacados locales

El Boetticher, que jugó bien desde el principio, tuvo el acierto de no dejarse influenciar por la aparente superioridad de su adversario. Gracias a ello demostró que fue, no solo tan bueno como su rival, sino superior, cosa que se patentizó a raíz de la consecución del primer gol. A partir de entonces prodigó el disparo a puerta y las ocasiones de gol fueron tantas que cualquier resul-

tado superior al conseguido no hubiera extrañado ni al propio equipo emeritense.

Quizá, en razón inversa, el Mérida menospreció a su rival y al verse superado, no tuvo facultad de reacción, yendo a menos a cada tanto encajado.

El segundo tiempo no experimentó cambios fundamentales con respecto al primero. Para colmo, el gol tercero del Boetticher tuvo un importante carácter psicológico, que influyó notablemente en ambos conjuntos, con efecto positivo en el Boetticher y negativo en el Mérida, que aún atravesó por momentos graves, sobre todo cuando un disparo de Martínez del Cerro pegó en el poste izquierdo de la meta de Aguerri y se pasó por la raya de meta con éste batido; una brizna de aire hubiera metido el balón en las redes forasteras.

A raíz de la lesión de Vega, portero local, el Boetticher cedió un tanto y el Mérida atacó la meta local. Su mejor ocasión la frustró Paquí de gran parada enviando a córner. Aquí pudo obtener su gol que sin la extraordinaria parada de Paquí pudo ser el del honor. Pero sin embargo el conseguido en el minuto 88 por Soto, con la mano, cosa que ya había intentado en el primer tiempo, nos pareció menos "honorable" y en justicia no debió subir al marcador.

Gran partido pues, del Boetticher, justo vencedor. Se mostró hoy como gran conjunto y creemos que superado el bache por el que ha atravesado, seguirá en esa línea que ya mostrara al comenzar el campeonato. En un equipo en el

(Pasa a la página 15)

El Díter-Zafra pierde un nuevo punto, en su campo, frente al Alcalá (4-4)

León, del equipo local; y Galán del visitante, destacados



Plantilla del Díter Zafra de la actual temporada

ZAFRA. (De nuestro corresponsal, Manuel González Gornato).

Díter-Zafra, 4 (Maño, García Pérez (2) y Molano); Alcalá, 4 (Ramón, (2), Camargo II y Cháfer).

ALCALÁ: Fernando; Ciriaco, Castillo, Tomás; Caborana, Camargo II; Galán, Cháfer, Brotons, Canario I y Ramoni.

DÍTER-ZAFRA: Arjona; Orta, León, Escalera; Cañada, Mauriño; Maño, Molano, Luna, García-Frez y Félix.

ARBITRO

Dirigió éste encuentro, el colegiado extremeño, señor López García, que en todo momento supo cumplir a la perfección con su cometido, pudiendo calificar su actuación de correcta.

GOLES

Minuto dieciocho de la primera parte; el Díter-Zafra, en un agobiante acoso a la portería enemiga, da lugar a sendos disparos de los delanteros locales, que son rechazados por la defensa visitante y, por fin, en uno de ellos, Maño consigue inaugurar el marcador 1-0. Minuto veinticinco; Galán, extremo derecha del Alcalá, se hace con la pelota, corre por su banda, centra, y Ramoni de forma impecable y de cabeza consigue

el 1-1. Minuto treinta; Brotons, se interna peligrosamente, cede retrasado sobre Ramoni, que consigue, de gran disparo, marcar nuevamente para su equipo el 1-2. Minuto treinta y cuatro; el Alcalá, es castigado con golpe franco, lo lanza García-Pérez que, con su estilo inconfundible, consigue el 2-2. Minuto treinta y siete, Luna, en posesión de la pelota, pasa sobre Molano que rápido tira y logra batir a Fernando, 3-2. Minuto cuarenta y cuatro de ésta primera parte, el Díter-Zafra, cede córner, lo saca Galán y Camargo II, de cabeza, remata a la red, 3-3. Minuto treinta de la segunda parte; Galán pasa a Ramoni, éste centra y Cháfer marca el 3-4. Minuto treinta y siete; Félix, en bonita jugada, se interna, centra sobre puerta y García-Frez oportuno consigue establecer el resultado definitivo, 4-4.

JUICIO CRITICO

El C. D. Alcalá, es sin duda, el mejor equipo que en la actual temporada ha visitado el campo "Avenida". Practica un fútbol rápido e incisivo y en sus filas figuran jugadores de gran valía, tales como Fernando, Camargo II y su extremo derecha Galán, que hoy sin lugar a dudas ha sido el mejor de los veintidós. El Díter-Zafra, ha realizado un gran partido, se han crecido ante el Alcalá y, por el fútbol practicado, el resultado ha sido el que en justicia corresponde. Arjona, deslucido en su actuación, es la primera vez que a éste gran guardameta le hacen cuatro goles, aunque, en honor a la verdad, todos ellos fueron marcados desde muy cerca; quizá pudiera haber tenido culpa en el primero, por haberse quedado bajo los palos. Orta, de lateral, sigue sin jugar a pleno rendimiento; León, el mejor del Díter-Zafra, jugó como un gran defensa central, aunque no le aconsejamos el abandono de su demarcación por deseo de ayudar a sus compañeros de vanguardia; Escalera, muy por bajo de su rendimiento habitual; Cañada y Mauriño, creemos no son los jugadores más idóneos para formar la línea media; Maño, cumplió en su cometido, aunque creemos, es frágil para el choque; Molano, jugó de interior retrasado pero arriesgó poco, a Luna, no le va el sitio de centro delantero; García-Pérez, al recibir balones por alto, no pudo hacer un juego fructífero; tiene en su haber la perfecta ejecución de un golpe franco, que valió a su equipo un gol; Félix, jugó hoy como auténtico extremo; hizo infiltraciones todas con peligro para el bando contrario; y el jugador "número doce", dio muestras de gran deportividad, animando constantemente con sus aplausos a su equipo.

EL GETAFE FUE SUPERIOR

Ante un Aranjuez que luchó bravamente

GETAFE. (De nuestro corresponsal MANOLO DOMINGUEZ).

C. Getafe Kelvinator, 4, (Clarés, (2), Ferrete y Raúl); C. D. Aranjuez, 1 (López).

GETAFE: Jabato (2); Fide (2), Calderón (2), Neila (2); Ocaña (3), Raúl (2); Ramón (2), Ferrete (2), Clarés (2), Mario (3) y Sorribas (3).

ARANJUEZ: Perea (3); Puerta (2), Rizaldo (2), Espada (1); Félix (1), López (1); Paniagua (1), Agüilla (2), Quesada (3), Velasco (2) y Lindo (2).

Dirigió muy bien el encuentro el colegiado señor Doña-beitia; sus auxiliares Polo Sierra y Medina, algo más bajos.

1-0. Dos minutos. Jugada iniciada en Mario, con pase a Raúl, éste pasa sobre Ferrete, que sin parar cede a Clarés, para que, desde fuera del área, inaugure el marcador.

2-0. Dieciocho minutos. Córner botado por Clarés y gol de Ferrete de cabeza, ganándole la acción a defensas y portero.

3-0. Cuarenta y cuatro minutos. Jugada de Sorribas y Clarés, con pase hacia atrás a Raúl,

que de fuerte cañonazo, desde fuera del área, hace subir a tres el marcador, pegando el balón,



Sorribas: Gran partido en el Getafe

antes de entrar, en un poste.

4-0. Sesenta minutos. Mario coge el balón en la media local, se interna llevando pegado un

contrario, pasa adelantado a Sorribas que burla la salida desesperada de Perea, cediendo en corto a Clarés, para que éste impulse el balón a la red.

4-1. Ochenta y siete minutos. Jugada de Quesada con pase a López, y éste hace el gol de honor para su equipo.

Partido correctísimo por ambas partes; hubo algunos vicegoles como un golpe franco a los 20 minutos botado por Rizaldo, que repelió la escuadra; a los 29, Ocaña hace lucirse a Perea en un tiro muy difícil a ras de suelo; otro de Ramón que se pasó por el travesaño a los dos minutos de la segunda parte y, finalmente, otro de Ocaña, y nueva y acertada intervención de Perea.

Partido entretenido por la cantidad de goles; pero, desde un principio, se nota la superioridad del equipo local, con jugadas trenzadas desde atrás; el primer gol local no se hace esperar y sube al marcador cuando sólo habían pasado unos segundos de los dos minutos de juego; no por esto abre líneas

(Pasa a página 12)